

**Visite et conférence de Pierre DHARREVILLE
au lycée Arthur Rimbaud à Istres
Mardi 16 avril 2024**

Florilèges de retours d'élèves de 1 ère HGGSP et terminales



Monsieur le député a été reçu au lycée Arthur Rimbaud.

Mme Myriam Janin, Proviseure l'a accueilli ainsi que
Mme Françoise Vialatte professeure d'histoire-
géographie/HGGSP,
Mme Ying Chen, professeure de chinois
Mme Laure Martin professeure de Philosophie.

Voici donc quelques morceaux choisis de retours d'élèves de
1 ère et terminale présente. (Impressions et commentaires)

Commentaires écrits reçus d'élèves présents :

*« Pierre Dharreville est Député à l'Assemblée nationale de la
13 ème circonscription il est membre du parti communiste
présidée par Fabien Roussel, le communisme qui est une
idéologie opposée au capitalisme qui vise l'instauration d'une
société plus juste. Il est journaliste de formation il a un*

*engagement écologique mais aussi pour sa circonscription, il rencontre des salariés d'usine etc. Il est pour la
nationalisation des entreprises de l'électricité. Il appelle au vote en masse pour les européennes. »*

*« Il est pour la paix, la venue du Député de la 13ème circonscription est
un véritable atout. Nous sommes touchés et nous le remercions d'avoir
pris le temps pour venir donner une conférence. Cet échange fut très
constructif, tant par l'apport de connaissances que par de nouvelles
découvertes, celle d'un métier d'un corps politique, mais également de
compétences, son éloquence, sa présence en tant qu'orateur et sa tenue de
l'attention de l'auditoire. Pour finir nous avons apprécié son écoute ainsi
que les réponses complètes et honnêtes données lors de cette Conférence. »*

Quelques échanges questions – réponses :

« Questions : Député français et pourquoi pas Député européen ?
C'est plus difficile ?



Réponse : « Tu crois que je ne suis pas capable, (rire) Oui il y a des choses au conseil européen qui ont des répercussions en France mais ce n'est pas dans mes ambitions. Je regarde la France et je fais avec ce que je peux, j'y suis bien voilà je suis bien »

Commentaire de l'élève : on voit mieux le leitmotif du communisme comment il faut parler devant une foule en étant député c'était intéressant. »

« **Questions :** Est-ce que vous voulez devenir président ?
Quel conseil donneriez-vous aux jeunes qui vont voter aux européennes ?

L'Assemblée nationale s'occupe-t-elle vraiment du sort des jeunes

Vous avez fait quoi comme études ?

Commentaire de l'élève :

Le député a répondu à toutes ces questions, j'ai trouvé son intervention intéressante. Peut-être que ses réponses étaient un peu longues des fois mais les questions étaient complexes donc c'est normal cela aurait pu être encore mieux dans une salle avec moins de monde on aurait pu me poser plus de questions. Ça donne un peu d'espoir de voir qu'il n'y a pas que des privilégiés qui accèdent à l'Assemblée nationale ! »



« **Question :** Pensez-vous que la France devrait prendre davantage part dans les conflits géopolitiques actuelles (Ukraine, Israël, Palestine, organisations terroristes, qui menacent aussi l'Europe pour protéger la démocratie ?

Réponse : Nous devons apaiser les tensions et négocier la paix.

Commentaire de l'élève : J'ai trouvé que c'était très gentil de sa part d'être venu nous rendre visite, mais j'ai trouvé ses réponses quelque peu à côté des questions posées par exemple sa réponse à ma question n'était pas réalisable dans les situations actuelles. Ne pouvons pas négocier la paix avec des hommes comme Poutine qui veulent la guerre et la fin de la démocratie. »



AUTRES COMMENTAIRES d'ELEVES :



« Belle prestation, c'est quelqu'un qui a une très bonne éloquence. Il est très prestigieux et les réponses nous ont bien été instructives. Les deux heures ont été intéressantes. Les réponses concrètes et ses interventions intéressantes. »

« (...) nous avons été ravis de découvrir le métier de Député ainsi que les convictions et projets du parti communiste. L'intérêt pour l'environnement pour la jeunesse. Monsieur de Dharreville nous a rassuré et nous montre que des avancées politiques sont possibles dans un futur proche »

« L'entrevue avec le Député était très enrichissante le fait de voir le Député en personne montre que nous ne sommes pas seuls et surtout qu'il est très engagé dans la vie de chaque personne qui se trouve dans sa circonscription »

« La rencontre avec le Député était très intéressante, les réponses données précises. J'aime beaucoup les idées de ce Député. »



« Monsieur Député, parle très bien, il nous répond souvent en évitant quand même le sujet de la question, par exemple il nous répond par une autre question »



MERCI POUR CE MOMENT !!!

